

VILLEFRANCHE-SUR-SAÔNE Formation

# Les élèves étaient nombreux au 7e forum post-bac des lycées caladois



Marc Flécher, proviseur du lycée Louis-Armand, aux côtés de Valérie Jacques, du lycée Claude-Bernard et Franck Catin, du lycée Louis-Armand, tous deux directeurs délégués aux formations.

Photo Progrès/Marie Noelle TOINON



Une salle qui n'a pas désempi : à gauche, l'UFR STAPS de Lyon (Science et technique des activités physiques et sportives) et au fond l'Institut de formations sanitaires de Villefranche. Photo Progrès/Marie Noelle TOINON

**Jeudi 9 janvier a eu lieu la 7e édition du "forum post-bac", organisé au lycée Louis-Armand. Et pour la troisième année consécutive, le lycée Claude-Bernard était co-organisateur de l'évènement. Explications.**

« Le bassin d'emploi est boosté par un faible taux de chômage. Encore faut-il proposer des formations adaptées, les faire connaître et faciliter l'accès à l'emploi dans de bonnes conditions », lance Franck Catin, directeur délégué aux formations au lycée Louis-Armand. Sa collègue Valérie Jacques, qui occupe le même poste au lycée Claude-Bernard,

évoque la classe préparatoire aux grandes écoles de commerce, voie technologique « qui affiche d'excellents résultats ». Bref, les lycées publics caladois affichent leur détermination pour proposer aux élèves des formations de qualité. 45 établissements proposant des formations post-bac ont répondu présents pour participer au forum. Du côté des élèves, on apprécie la formule : « C'est mieux qu'un salon de l'étudiant, où l'on vient juste prendre des infos. Le forum, c'est plus personnel. On a le temps de discuter avec les profs ou les étudiants », déclarent, la mine réjouie, des élèves qui attendent leur tour devant un stand.

## Le témoignage des anciens élèves

D'anciens élèves présents derrière les tables donnent le ton d'un forum qui pourrait bien être celui de la transmission : « Moi, j'étais élève à Louis-Armand. C'est grâce à ce forum que j'ai découvert l'Isara et la formation qui va me permettre de travailler dans l'environnement. Donc j'ai envie de transmettre à mon tour. » Plus loin, un ancien élève qui avait passé un bac STI génie mécanique à Louis-Armand explique son parcours : BTS, puis licence professionnelle. « Maintenant, je suis automaticien dans une entreprise spécialisée dans les machines sur mesure », décrit-

il. Un parcours qui justifie un forum de ce type, où les témoignages d'expérience valent parfois autant que les explications des professionnels.

## Des outils pour Parcoursup

Marc Flécher et Cécile Mathy, respectivement proviseurs du lycée Louis-Armand et Claude-Bernard, attendent beaucoup du forum, qui donne des outils aux élèves pour la future inscription à Parcoursup. En compagnie de Béatrice Berthoud, vice-présidente de la Région en charge des lycées, ils ont parcouru les salles discrètement, se frayant parfois un passage au milieu des nombreux élèves présents.

- Formations présentes : Ingénierie, Droit-gestion-commerce, Innovations et environnement, Design et technologie, science et santé.
- Informations métier : CIO, Randstad, Vivre ensemble en Calade, Métiers de la police et des armées, Compagnons du devoir.

De notre correspondante locale,  
Marie Noelle TOINON

## WEB+

Retrouvez toutes nos photos sur notre site internet [www.leprogres.fr](http://www.leprogres.fr)